



Musikverein St. Georgen ob Murau

+436648498703
mv.st.georgen@gmx.at

Die Polizeimusik Steiermark fesselte am 12.05.2023 die Zuschauer in der vollbesetzten Kreischberghalle mit einem beeindruckenden Galakonzert. Das bekannte Orchester, bestehend aus talentierten Polizistinnen und Polizisten, bot den Besucherinnen und Besuchern ein unvergessliches musikalisches Erlebnis.

Das Galakonzert der Polizeimusik Steiermark, unter der Leitung von Kapellmeister Christoph Grill, war ein wahrer Höhepunkt für die Kulturszene in St. Georgen ob Murau. Die Kreischberghalle erstrahlte in festlichem Glanz und lockte Musikliebhaber aus der gesamten Region an.

Das Programm des Abends war vielfältig und abwechslungsreich. Von klassischen Meisterwerken bis hin zu modernen Kompositionen präsentierte die Polizeimusik Steiermark ein breites Repertoire. Das Orchester überzeugte nicht nur durch sein beeindruckendes Zusammenspiel, sondern auch durch die Leidenschaft und Hingabe, mit der jede einzelne Musikerin und jeder Musiker sein Instrument beherrschte.

Die Atmosphäre in der Kreischberghalle war elektrisierend. Das Publikum war von Anfang an begeistert und spendete immer wieder begeisterten Applaus. Die musikalische Darbietung der Polizeimusik Steiermark zog die Zuschauerinnen und Zuschauer förmlich in den Bann und ließ sie für einen Abend den Alltag vergessen.

